

Kurzbericht aus dem Kreiskirchenrat

02.12.2015 von Rilana Gericke

Kurzbericht aus dem Kreiskirchenrat von der Sitzung am 25. November 2015 in der Superintendentur in Perleberg, Kirchplatz 6, 19348 Perleberg.

1. [Der Kreiskirchenrat \(KKR\) schreibt drei Stellen aus: eine Stelle als Kreisjugendwart/-in, eine Kreispfarrstelle zur besonderen Verfügung und die 2. Pfarrstelle der Kirchgemeinde Pritzwalk.](#)
2. Frau Scholz-Glomke wird im Umfang von 49% für die Aufgaben und Tätigkeiten der Hauptmitarbeitervertretung (HMAV) freigestellt. Um dies auszugleichen, wird der Stundenanteil von Frau Dierks erhöht, sie übernimmt den Stundenanteil der Katechetik-Arbeit.
3. Der KKR hat sich mit Anträgen verschiedener Gemeinde beschäftigt. So konnte der KG Freyenstein die Übertragung der Mittel zugesagt werden, ebenso der KG Roddan. Dem Pfarrsprengel Lenzen-Lanz-Seedorf konnte ein einmaliger Zuschuss für die Büroausstattung des Gemeindebüros genehmigt werden. Der KG Meyenburg konnte die Übungsleiterpauschale für kirchenmusikalische Dienste und der Notfallseelsorge ein Abschlag genehmigt werden. Weiterhin wurde der Antrag des Eltern-Kind-Zentrums auf Bezuschussung der Anschubfinanzierung genehmigt.

Einen Kommentar schreiben